

CD-Taufe

# Aussergewöhnliches Zusammenspiel

**Harparimba begeistern immer mehr Menschen mit Klängen zweier verschiedener Instrumente. Eine solche Formation gibt es weltweit nur dreimal.**

Zari Dzaferi

Doris Affentranger und Patricia Meier lernten sich vor knapp sechs Jahren im Flugzeug kennen. Beide waren auf dem Weg nach Spanien, um an einem Musikwettbewerb aufzutreten. Seither pflegen die beiden Musikerinnen eine enge Freundschaft. So ungewöhnlich wie die Entstehung dieser Beziehung ist auch ihre vor drei Jahren gegründete Musikformation Harparimba.

**Sanfte Harfe trifft auf herzhafte Marimba**

Meier spielt Harfe und Affentranger Marimba – daher der Name des Duos. Weltweit gibt es gerade mal drei offizielle Formationen dieser Art. «Auf unsere Formation zugeschnittene Musikstücke findet man deshalb praktisch keine», erklärt die 29-jährige Doris Affentranger. Die Hälfte davon sei zudem recht eintönig, er-



Harfenistin Patricia Meier (links) und Doris Affentranger an der Marimba musizieren seit drei Jahren als Duo Harparimba.

Foto Zari Dzaferi

gänzt die 35-jährige Patricia Meier. Deshalb holen sich die Freundinnen ihre Inspiration oft aus anderen Musikstilrichtungen – und aus Ländern wie Irland, Schottland, Südamerika

und natürlich der Schweiz. Dann komponieren sie den grössten Teil ihrer Stücke selber, was sehr gut funktioniert. «Es ist recht surreal, wie gut wir uns von Beginn weg verstanden

und musikalisch harmonierten», erzählt Affentranger. Jede von ihnen wisse, welchen Teil sie übernehmen müsse. «Wir versuchen einfach, die sanften Klänge der Harfe mit der groovigen Marimba zu kombinieren», umschreibt Harfenistin Patricia Meier.

**«Auf unsere Formation zugeschnittene Musikstücke findet man praktisch keine.»**

Doris Affentranger,  
Duo Harparimba

**Musik aus Irland, Schottland, Südamerika oder der Schweiz**

Seit ihrer Gründung vor drei Jahren konzipieren Harparimba jedes Jahr ein neues Konzert. Nebst auf ihre Formation zugeschnittene Originalstücke präsentieren die Musikerinnen dann jeweils auch eigens arrangierte Lieder.

In besonderer Erinnerung behalten haben die Musikerinnen ihr zweites Konzert in

Allenwinden. «Die Standing Ovations zeigten uns, dass unsere Musik berührt», freut sich Affentranger.

**Sie haben gerade ihre erste CD veröffentlicht**

Deshalb sei sie besonders gespannt auf das anstehende Konzert in Allenwinden. Am 18. Dezember präsentieren sie nämlich in der Kirche St. Wendelin Stücke aus ihrer soeben veröffentlichten ersten CD. Die CD-Taufe fand am letzten Samstag in der Musikschule Baar statt. Die Musik auf der CD sei so vielseitig wie an den Konzerten, wirbt Affentranger. «Die veröffentlichte CD ist der Höhepunkt eines ereignisreichen Jahres – und gleichzeitig Auftakt fürs nächste», freut sich Patricia Meier. Für 2017 sind wieder mehrere Konzerte sowie Auftritte an Firmenanlässen, Geburtstagen oder sonstigen Events geplant. Auch im Fokus ist bereits das Jahr 2018. «Dann arbeiten wir mit einem Komponisten. Das wird eine grössere Sache», blickt Patricia Meier voraus.

CD-Konzert: Sonntag, 18. Dezember, 17 Uhr, Kirche St. Wendelin Allenwinden. [www.harparimba.ch](http://www.harparimba.ch)